

6 月 行 事 予 定

日 曜 日	月 曜 日	火 曜 日	水 曜 日	木 曜 日	金 曜 日	土 曜 日
5 / 2 7	2 8	2 9	3 0	3 1	6 / 1	2
	ドリルタイム PTA総会・学校説明会	開港記念式 教育相談(午後)	朝読書 歯科検診(3,4年)	集会 校内授業研究会のため 14時30分下校	ドリルタイム 4年校外学習 校内スピーチコンテスト(5~6年)	開校記念日 大岡川 クリーンアップ
3	4	5	6	7	8	9
	ドリルタイム	朝会 5年 愛川保護者説明会 教育相談(午後)	朝読書 避難訓練	なかよし活動 委員会活動	ドリルタイム	土曜参観 学校運営協議会
1 0	1 1	1 2	1 3	1 4	1 5	1 6
	土曜参観代休	なわとび朝会 教育相談(午前)	朝読書	音楽集会 代表委員会	ドリルタイム 4年 野島宿泊体験学習	
1 7	1 8	1 9	2 0	2 1	2 2	2 3
	ドリルタイム 4年代休	朝会 プール開き 教育相談(午後)	朝読書	集会 クラブ活動	ドリルタイム 国際平和スピーチコンテスト(代表児童) 教育相談(午前)	
2 4	2 5	2 6	2 7	2 8	2 9	3 0
	ドリルタイム	国際理解朝会 小中合同授業研究会 のため特別時程	朝読書 5年校外学習	なかよし活動 第1回学校保健 委員会	ドリルタイム 委員会活動	
7 / 1	2	3	4	5	6	7
	ドリルタイム 地域子どもの安全 対策協議会(15時~)	なわとび朝会 ベルマークデー クラブ活動 教育相談(午前)	朝読書	きらきら集会(1年) 5年 愛川宿泊体験学習	ドリルタイム	

水泳学習が始まります！

- 19日(火)にプール開きを行い、水泳学習が始まります。
- 健康診断で治療勧告を受けた場合は、早めに医師の診断を受けて治療を済ませ、学習に参加できるようにしてください。
- 朝の健康観察を行い、水泳カードに体温と必要事項をもれなく記入し、捺印またはサインをしてください。カードや持ち物に不備がある場合は見学になりますので、ご家庭でもご協力くださるようお願いいたします。

6月の教育相談日

教育相談日は次のとおりです。ご希望される方はお電話をくださるようお願いいたします。

5日(火)午後 ・ 12日(火)午前
19日(火)午後 ・ 22日(金)午前

《受付担当》児童支援専任 大畑 電話:842-2782

土曜参観日のお知らせ

6月9日(土)の土曜参観は、給食ありの4時間授業で13時30分下校です。なお、11日(月)は代休となります。

＜授業公開＞

2校時 9:40~10:25

3校時 10:45~11:30

参観の際は名札の着用をお願いします。お子様の昇降口からお入りください。上履きをご持参ください。

お知らせ

5月28日(月)より6月22日(金)まで、5年1組で稲岡悠哉さんが教育実習を行います。

6月の目標

《生活目標》雨の日の過ごし方を考えよう

《保健目標》歯を大切にしよう

《給食目標》清潔に心がけて食事をしよう



桜-16

平成30年5月31日

桜岡小学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/sakuraoka>

願いよ届け！！ 天までも

学校長 高島 典子

平成30年度が始まってから2か月が経ちました。学校でも新緑の緑が日々濃くなるとともに、バラなどの花々が美しく咲いています。それぞれのさくらっ子たちは新しいクラスや先生、友だちと慣れて楽しく登校できているでしょうか。

先日行われたPTA総会・学校説明会では、最後に学年ごとに趣向を凝らした先生方の紹介があり、保護者の方々より笑顔や拍手をたくさんいただきました。ありがとうございました。その様子から、学校が今年もチームとしてまとまりをもち、落ち着いた教育活動を行える風土ができていると確信いたしました。有難いことです。また今後も、児童を支える保護者・地域としてお感じになったこと等ご意見をお寄せいただくと有難いです。どうぞよろしく願いいたします。

さて、今年の6年生の日光宿泊体験学習も、天候にも恵まれ計画通りの楽しい活動となりました。一日目の足尾の植樹活動では、「こういう活動に興味があったので、参加できてよかったです。」「思ったより石などが多く、硬くて大変でした。」等の感想が聞かれました。華厳の滝は水量が多く迫力があり、竜頭の滝の自然散策道は、新緑の緑と紫がかかったピンク色のヤシオツツジがとりわけ美しく、目を楽しませてくれました。宿でも足湯、お風呂、買い物と楽しそうに活動をしていましたし、お風呂の入り方もみんな上手で指導の先生が感心していました。二日目以降は紙面の関係上書ききれませんが、子どもたちの笑い声が始終聞こえ、グループでの活動やバスの中でも仲よく過ごしていました。三日目の朝一番には輪王寺三仏堂を見学しました。改修工事が間もなく終わろうとしているところでした。一昨年、ここを見学に訪れた時に「桜岡小学校の子どもたちが、いつまでも幸せでありますように」と書いたお札を本堂下に納めました。次の改修の時まで（おそらく100年以上後）ずっと保管されています。また、昨年・今年と毎年それに加えて木札にも同じことを書き、護摩炊きをしていただいています。だから、どんなことがあっても大丈夫！「願いよ届け！！天までも」です。

さくらっ子の幸せは日光の世界遺産が見守っています。

◆◆◆ わくわくサタデーのお知らせ ◆◆◆

この度、横浜国立大学教育学部の学生が主催する『わくわくサタデー』という活動事業を本校で受けることになりました。この活動は、学校が休みの土曜日に学生が計画した様々な講座に子どもたちが参加していただき、楽しんでもらったり、そこから何かを学んでもらったりする、学生による企画・運営事業です。内容は本校の児童の実態に合うように練られ、レクリエーション的な要素を含む魅力的な内容となっています。

日時は、平成30年7月14日（土） 受付12時15分～終了予定15時30分です。

5つの講座より希望を調整しながら参加者を決め、決まると担任を通して招待状が届きます。

詳しくは、配布プリントをご覧ください。たくさんのご応募をお待ちしています。